
CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA VIGÉSIMA 

TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 16 (dezesseis) dias do mês de fevereiro de 2016 

(dois mil e dezesseis) às 20h (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, 

situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Centésima Vigésima 

Terceira Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, 

Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada 

com a VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada pela maioria dos votos dos 

presentes, sendo contrário o Vereador Valdecir. Em seguida, iniciou os RECEBIDOS DO SENHOR 

PREFEITO, com a leitura das matérias: PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR No. 9/2016 - estabelece as 

atribuições do cargo de chefe de departamento, constante no quadro de empregos criado pela lei municipal nº 

1673, de 1 de fevereiro de 1990, do SAMS. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR No. 10/2016 - estabelece 

as atribuições e carga horária do cargo de técnico de radiologia, constante no quadro de empregos criado pela 

lei municipal nº 2.642, de 24 de junho de 2003, do SAMS. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR No. 

11/2016 - dispõe sobre a permissão de instalação e emissão de alvará de funcionamento de empresas que 

especifica e dá outras providências. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 3/2016 - autoriza o Poder Executivo 

a abrir crédito especial no orçamento vigente, aprovado pela lei municipal nº 4.208, de 21 de dezembro de 

2015, destinado para complementação da construção do prédio do Teatro Municipal Darcy de Biazi. PROJETO 

DE LEI ORDINÁRIA No. 4/2016 - autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial no orçamento vigente, 

aprovado pela lei municipal nº 4.208, de 21 de dezembro de 2015, destinado para aquisição de equipamentos e 

material permanente para a saúde pública. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 5/2016 - altera o plano 

plurianual - PPA, criado pela lei municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA NO. 6/2016 - altera a lei de diretrizes orçamentárias, criada pela lei municipal nº 4.106, de 24 de 

junho de 2015. MATÉRIAS RECEBIDAS No. 24/2016 - OFÍCIO Nº 134/2016 - encaminha resposta ao 

requerimento de informação nº 012/2016. MATÉRIAS RECEBIDAS No. 25/2016 - OFÍCIO Nº 135/2016 - 

encaminha resposta ao requerimento de informação nº 07/2016. MATÉRIAS RECEBIDAS No. 26/2016 - 

OFÍCIO Nº 136/2016 - encaminha resposta ao requerimento de informação nº 02/2016. MATÉRIAS 

RECEBIDAS No. 27/2016 - OFÍCIO Nº 137/2016 - encaminha resposta ao requerimento de informação nº 

10/2016. MATÉRIAS RECEBIDAS No. 32/2016 - OFÍCIO Nº 144/2016 - encaminha resposta ao 

requerimento de informação nº 387/2015. MATÉRIAS RECEBIDAS No. 33/2016 - OFÍCIO Nº 145/2016 - 

encaminha resposta ao requerimento de informação nº 03/2016. MATÉRIAS RECEBIDAS No. 34/2016 - 

OFÍCIO Nº 144/2016 - encaminha resposta ao requerimento de informação nº 14/2016. Constou dos 

RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, com as seguintes matérias: REQUERIMENTO No. 

27/2016 - Osias Soares de Oliveira - SOLICITA INFORMAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

SOBRE O POLO REGIONAL DA BELEZA. REQUERIMENTO No. 28/2016 - Leopoldo Gabriel Benetácio 

de Oliveira - CONSIDERANDO QUE AS EMENTAS DOS CONTRATOS ABAIXO ELENCADOS 

TRATAM DE PROJETO REFERENTE AO TURISMO ECOLÓGICO DE IBITINGA, REQUEIRO CÓPIA 

DO INTEIRO TEOR DE TODOS OS CONTRATOS. REQUERIMENTO No. 29/2016 - Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira - REQUER INFORMAÇÃO SOBRE O JARDIM ROSEIRA. REQUERIMENTO No. 

30/2016 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - REQUER INFORMAÇÃO A RESPEITO DA 

RESPONSABILIDADE DO TRANSPORTE DESTINADO AOS ALUNOS DA ETEC. REQUERIMENTO 

No. 31/2016 - Valdecir de Traque - REQUER INFORMAÇÃO AO EXECUTIVO MUNICIPAL A RESPEITO 

DO TRANSPORTE PÚBLICO MUNICIPAL DESTINADO AOS ALUNOS DA ETEC. REQUERIMENTO 

No. 32/2016 - Osias Soares de Oliveira - SOLICITA INFORMAÇÕES REFERENTES AO FUNDO DE 

GARANTIA POR TEMPO DE SERVIÇO DOS SERVIDORES COMISSIONADOS AO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL. INDICAÇÃO No. 10/2016 - Guilherme de Souza Martins - SUGERE PROJETO 

DE LEI DISPONDO SOBRE A IMPLANTAÇÃO DE ASSISTÊNCIA PSICOPEDAGÓGICA EM TODA A 

REDE MUNICIPAL DE ENSINO COM O OBJETIVO DE DIAGNOSTICAR, INTERVIR E PREVENIR 

PROBLEMAS DE APRENDIZAGEM, TENDO COMO ENFOQUE O EDUCANDO E AS INSTITUIÇÕES 

DE EDUCAÇÃO INFANTIL E ENSINO FUNDAMENTAL. INDICAÇÃO No. 11/2016 - Guilherme de 

Souza Martins - INDICA AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL QUE VIABILIZE, EM CONFORMIDADE 

COM O SETOR COMPETENTE, UMA FORMA DE CONSCIENTIZAR OS CIDADÃOS SOBRE SEUS 

DEVERES EM RELAÇÃO À LIMPEZA URBANA NO MUNICÍPIO. MOÇÃO No. 5/2016 - Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira - DE CONGRATULAÇÕES E LOUVOR PELA REALIZAÇÃO DO 

ENCONTRO DE MOTOCICLITAS, UMA GRANDE FESTA PARA COMEMORAR O QUINTO 



ANIVERSÁRIO DO LIBERTOS, OCORRIDO NOS DIAS 07 E 08 DE FEVEREIRO EM NOSSA CIDADE. 

MOÇÃO No. 6/2016 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR OSMAR NOGUEIRA DA SILVA. MOÇÃO No. 7/2016 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - 

DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR EUDEMIR MANOEL DE AMORIM GONÇALVES. 

MOÇÃO No. 8/2016 - Guilherme de Souza Martins - DE APLAUSO À SECRETARIA DE CULTURA E AO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL PELA REALIZAÇÃO DO CARNAVAL DE RUA. MOÇÃO No. 9/2016 

- Marcel Pinto da Costa - DE PESAR PELO FALECIMENTO DA SENHORA MARISA PINHEIRO ALVES. 

MOÇÃO No. 10/2016 - Marcel Pinto da Costa - DE PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR OSCAR 

RINCÃO PERUEL. MOÇÃO No. 11/2016 - Marcel Pinto da Costa - DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA EDNA APARECIDA GRANELA ELIAS. MOÇÃO No. 12/2016 - Marcel Pinto da Costa - DE 

PESAR PELO FALECIMENTO DO SENHOR SILVIO APARECIDO GONÇALVES DE AMORIM. 

MOÇÃO No. 13/2016 - Valdecir de Traque - DE PESAR À FAMÍLIA PELO FALECIMENTO DE CARLOS 

CÉSAR LAUDINO TEIXEIRA. OFÍCIO No. 3/2016 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - ENVIANDO 

ABAIXO-ASSINADO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, REFERENTE À CASCALHAMENTO DA 

IBG 154, BAIRRO PALMITAL, NO TRECHO QUE COMPREENDE A ESTRADA ANTES DA PONTE DO 

SÍTIO SANTA GERTRUDES E TAMBÉM O BAIRRO TROPICAL NÁUTICO. A seguir iniciou-se os 

RECEBIDOS DE DIVERSOS, constando do seguinte: MATÉRIAS RECEBIDAS No. 29/2016 - OFÍCIO DO 

SAMS EM RESPOSTA AO REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 371/2015. MATÉRIAS RECEBIDAS 

No. 30/2016 - OFÍCIO DO SAMS EM RESPOSTA AO REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 14/2016. 

MATÉRIAS RECEBIDAS No. 31/2016 - Outros - REQUERIMENTO do Cidadão Marcos Luiz Gonçalves, 

requerendo intervenção do legislativo junto ao Poder Público Municipal, para transporte público municipal 

escolar, período noturno, junto a ETEC. MATÉRIAS RECEBIDAS No. 35/2016 REQUERIMENTO DO 

CIDADÃO ÁUREO RODRIGUES DE SOUZA – onde requer leitura do documento em Sessão que fala sobre 

a saúde pública e o grande número de casso de dengue na cidade, e posteriormente o encaminhamento deste aos 

órgãos públicos. Após toda leitura, passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA: 

REQUERIMENTO Nº. 27/2016 - Osias Soares de Oliveira - SOLICITA INFORMAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL SOBRE O POLO REGIONAL DA BELEZA. O Vereado Osias, autor da 

propositura, falou que também apresentou no ano passado requerimento neste sentido, perguntando se estava 

em funcionamento o projeto e valor que o município pagava de aluguel do prédio destinado. A seu ver tal 

projeto vem capenga desde o começo e que sempre vê as portas fechadas não sabendo se esta funcionando. O 

valor de aluguel é alto e há deslocamento de funcionários, por isso questiona valor, horários de funcionamento, 

cursos, cronogramas, pois é subsidiado por dinheiro do Estado, o qual possui este projeto em quase todas as 

cidades do Estado de São Paulo. O Vereador Valdecir, aparteou, dizendo que o projeto foi conquista da Vice-

Prefeita Cristina e talvez por isso não se dê tanta importância e que o mesmo não funciona. A palavra retornou 

ao Vereador Osias, o qual disse que independentemente de quem foi atrás do projeto, trata-se de recursos 

públicos. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. 

REQUERIMENTO Nº. 28/2016 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - CONSIDERANDO QUE AS 

EMENTAS DOS CONTRATOS ABAIXO ELENCADOS TRATAM DE PROJETO REFERENTE AO 

TURISMO ECOLÓGICO DE IBITINGA, REQUEIRO CÓPIA DO INTEIRO TEOR DE TODOS OS 

CONTRATOS. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. 

REQUERIMENTO Nº. 29/2016 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - REQUER INFORMAÇÃO 

SOBRE O JARDIM ROSEIRA. O Vereado Leopoldo, autor da propositura, falou do envio de requerimento ao 

correio e a prefeitura, anteriormente, e que a Prefeitura disse que não dependia dela, e os Correios de que 

necessita da regularização da infraestrutura para realizar estudos e consequentemente prestar os serviços, no 

entanto, precisa ser oficiado pela Prefeitura de que o bairro encontra-se regularizado. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. REQUERIMENTO Nº. 30/2016 - Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira - REQUER INFORMAÇÃO A RESPEITO DA RESPONSABILIDADE DO 

TRANSPORTE DESTINADO AOS ALUNOS DA ETEC. O Vereado Leopoldo, autor da propositura, disse 

que conforme informações de alunos, os quais estão sem o transporte, foram informados que por se tratar de 

escola técnica não é concedido transporte. Foi até a Prefeitura e teve a informação que o município não tem 

obrigação de ceder transporte por se tratar de Escola Estadual. Os alunos ficam no impasse, por isso necessita 

saber de quem é a responsabilidade e que pode haver parceria entre o município e o Estado. O Vereador Osias, 

aparteou, dizendo que foi procurado também pelos alunos da ETEC e que também tem a informação de que o 

município não é responsável por esse transporte e que no ano passado o município o quis fazer e o mesmo 

ocorreu. O Vereador Dr. Marcel, aparteou, dizendo que também foi procurado por alunos, mas que tem a 



informação de que no ano passado o transporte não foi feito de forma oficial, mas por conta do transporte ter 

vaga acabavam indo de carona. E que tal problema é o mesmo do ano passado referente à merenda, decorrente 

de demanda de convênio, pois o Centro Paula Souza tem que formalizar pedir ao Estado e formalizar ao 

município, e que já entrou em contato com o Centro Paula Souza para que seja legalizado e formalizado 

convênio com o município. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. 

REQUERIMENTO Nº. 31/2016 - Valdecir de Traque - REQUER INFORMAÇÃO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL A RESPEITO DO TRANSPORTE PÚBLICO MUNICIPAL DESTINADO AOS ALUNOS DA 

ETEC. O Vereador Valdecir, autor da propositura, disse que também foi procurado por aluno, o qual possui 

deficiência física que havia procurado o Ministério Público. O Vereador também tem conhecimento de outros 

alunos cadeirantes e solicitou ao Poder Público que trabalhe para beneficiar essas pessoas que têm dificuldade 

de se locomoverem. O Vereador Osias, aparteou, dizendo que o município ganhou ônibus adaptado ao 

transporte de deficiente, inclusive precisa saber como é que está sendo feito esse transporte. O Requerimento 

foi aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. REQUERIMENTO Nº. 32/2016 - Osias 

Soares de Oliveira - SOLICITA INFORMAÇÕES REFERENTES AO FUNDO DE GARANTIA POR 

TEMPO DE SERVIÇO DOS SERVIDORES COMISSIONADOS AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL. O 

Vereador Valdecir, um dos subscreventes da propositura, disse que o SAAE faz recolhimento de alguns 

funcionários comissionados e que há muitos outros funcionários que não tem o FGTS recolhido e quer saber 

baseado em qual legislação se embasa o recolhido do fundo de alguns funcionários do SAAE e por que não 

estender a todos os funcionários. O Vereador Osias, um dos subscreventes da propositura, falou que entende 

que o comissionado, cargo de confiança, não tem direito, embora haja registro não são celetistas e não têm 

amparo legal para comissionado. Citou que o Sindicato entrou com pedido na justiça pleiteando pagamento do 

FGTS para os cargos comissionados, onde perdeu em primeira instância, isso referente aos cargos da Prefeitura, 

precisando-se esclarecer para que o município não tenha mais ações futuras. O Vereador Valdecir aparteou para 

esclarecer que o questionamento tem a intenção de saber o porquê que alguns recebem e se precisar ressarcir os 

cofres públicos, como fica o município. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

vereadores presentes. MOÇÃO nº 5/2016 - Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - DE 

CONGRATULAÇÕES E LOUVOR PELA REALIZAÇÃO DO ENCONTRO DE MOTOCICLITAS, UMA 

GRANDE FESTA PARA COMEMORAR O QUINTO ANIVERSÁRIO DO LIBERTOS, OCORRIDO NOS 

DIAS 07 E 08 DE FEVEREIRO EM NOSSA CIDADE. O Vereador Leopoldo, falou sobre o evento que é 

parceria com a Prefeitura, atrai pessoas de toda a região, aquece o comércio local e tem parte da arrecadação da 

bilheteria destinada a entidade do município. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos vereadores 

presentes. MOÇÃO nº 8/2016 - Guilherme de Souza Martins - DE APLAUSO À SECRETARIA DE 

CULTURA E AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL PELA REALIZAÇÃO DO CARNAVAL DE RUA. A 

Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Em seguida passou-se para a 

TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o Vereador Leopoldo, dizendo que em oito de 

outubro de dois mil e treze esteve presente na Casa a Secretária Municipal de Cultura, em virtude de convite, 

para falar de projetos para o município na área fluvial, onde foi dito sobre empresa de navegação fluvial que 

traria um passeio de barco para Ibitinga e que o município cederia ônibus para levar as pessoas até o barco, mas 

devido a áreas de APP precisaria de licenças e autorizações. Em 02/06/2014 enviou requerimento à Secretaria 

questionando sobre o andamento do projeto sobre embarcação e roteiro, sendo respondido que necessita de 

tempo e licenças de órgãos ligados. Após enviou e-mail, em 16/11/2014, para a empresa Fluvial Médio Tietê, 

mas não foi respondido. Em 27/04/2015 apresentou novamente requerimento perguntando sobre projeto e 

empresa interessada, foi informado que a Secretaria estava correndo atrás. Esses dias teve conhecimento, 

através da mídia, de questionamento sobre projeto e citação de contratos. Foi averiguar os contratos pelo site da 

Prefeitura, mas lá consta apenas as ementas, os quais referem-se a contratação de empresa competentes para 

serviços técnicos para confecção de licenças para o êxito do projeto e hoje não sabe qual a situação e nem o quê 

falta para a aplicação desse projeto. Frisou que este é o maior projeto sobre turística de Ibitinga. Ao final 

realizou leitura de bilhete de moradores da Vila Maria, os quais reclamam de buracos que viraram criadouros de 

dengue. Usou da palavra o Vereador Osias, falando sobre a educação do município, onde no ano passado usou 

a tribuna para falar sobre a retirada das apostilas do NAMI da rede pública municipal de ensino, entregue no 

meio de ano; condições de ventiladores e lâmpadas e até a presente data não foi resolvido. Questionou a 

prioridade da educação de Ibitinga. Falou ainda que no ano passado precisava-se de reforma de salas de aulas 

de creches, dando como desculpas que não havia orçamento. Disse ainda que neste ano foi feito reunião com o 

Senhor Prefeito e Diretores de Escola, onde foi proibido passar lista de material aos pais de alunos, constando 

em Ata, e que em muitas escolas não foram entregues materiais escolares, dificultando o ensino. Até a presente 



data o Senhor Prefeito não regularizou um artigo do estatuto do magistério sobre a ascensão de carreira dos 

professores e questiona qual a prioridade é dada a Educação. Citou a situação da máfia da merenda em 

Bebedouro, onde está envolvido o Presidente da Assembleia Legislativa do Estado, Fernando Capez – PSDB. 

Citou ex-assessor da Casa Civil do Governador Alckmin que também está envolvido. Citou manchete onde o 

governador assinou convênio, tirando dinheiro da educação, para assinatura de jornais. Perguntou se alguém viu 

no Estadão, na Veja, na Folha foi publicação do caso. E que é a favor que àqueles que forem comprovados 

corrupção de irem para cadeia quem roubou dinheiro do povo, seja qual for o partido, inclusive do município. 

Indagou se há ou não corrupção em nosso município. Por isso fará seu papel de fiscalizador, até onde pode, mas 

enquanto tiver o direito e suas prerrogativas irão usá-las. O Vereador Valdecir, aparteou perguntando que há 

exigências nas escolas para não entregar lista aos alunos e se está registrado em Ata precisa-se requerer tal 

documento e encaminhar ao Ministério o Público e que o Prefeito tem que cumprir com a obrigação dele, 

porque o recurso da Educação é separado e que de alguma forma ele tem que entregar o material, pois são 

pessoas de baixa renda que pegam esse material, e isso deve ser irregularidade. A palavra retornou ao Vereador 

Osias, dizendo que não sabe se o Prefeito cometeu alguma irregularidade, mas que não pode proibir e não 

entregar. Falou também sobre projeto de urgência na ordem do dia que altera atribuições de cargos de leis com 

mais de dez anos de existência e que não vê a necessidade de regime de urgência. Falou de projeto de abertura 

de crédito especial para o teatro municipal, o qual em pergunta ao setor financeiro da Casa foi dito que são 

recursos do município, mas que a seu ver estaria apenas alterando dentro da própria Secretaria, e solicitou que o 

relator verifique se é verba do município, estado ou federal.  O Vereador Leopoldo aparteou para dizer que 

entende que é recurso do município, sendo previsão do ano passado. Usou da palavra o Vereador Valdecir, 

falando do transporte de professores a FACITA e que quando informado ao Ministério Público foi cessado e 

que agora pediu a relação de nomes dos beneficiados, não sendo respondido o que foi perguntado, solicitando a 

reiteração do requerimento nº 10/2016. Falou de outro pedido sobre jornada de trabalho do SAMS, o qual foi 

enviado edital do concurso da época e que documentos são pessoais e que o vereador marque um dia para ir até 

o posto de saúde para consultar os documentos e verificar o cumprimento da jornada de trabalho. Falou da 

reportagem da TV TEM sobre a dengue e que sempre trabalhou no combate desta, pedindo para que todos 

limpem seus terrenos. Conforme entrevista a SUCEN não forneceu o veneno adequado para pulverizar a 

cidade, mas que o Poder Público realizou a compra de inseticida não apropriado para combate, inclusive o 

Promotor na entrevista dá a entender que o inseticida comprado não é apropriado para combate a dengue e 

abrirá inquérito civil contra o senhor Prefeito e que apresentará requerimento na próxima Sessão questionando 

tal compra, uma vez que foi utilizado dinheiro público onde a SUCEN fornece o produto e o município teve que 

comprar. Falou de resposta a pedido de munícipe que pede para procurar um profissional da saúde para trocar a 

medicação, sendo que ele já procurou e não deu certo. Falou do veículo Santana da Casa que está com 

problema e foi dito pela Presidência que o arrumaria, mas que até o momento não foi feito, o qual é usado em 

estradas rurais e se em reposição a este utilizar o carro de viagem para circular com mais frequência nas ruas o 

danificará, sendo dinheiro público. O Vereador Windson aparteou para dizer que respeita muito o dinheiro 

público e que tal veículo é um carro bastante usado e foi concertado várias vezes e nunca deixou de fazer 

manutenção e agora ficou um mês parado e a bateria acabou e teve que trocar, precisando fazer todo trâmite 

necessário para o devido concerto e os outros veículos sempre terão a manutenção que precisam. Usou da 

palavra o Vereador Marcel, dizendo que se impressiona com críticas dirigidas a ex-procurador do estado de 

são Paulo no qual se tenta imputar culpa, pois essa é a estratégia do Governo Federal e que o Governado do 

Estado é idôneo e lhe chama atenção um legítimo representante do Partido dos Trabalhadores não conseguir 

justificar a conduta do seu partido e que não vai a tribuna para falar de assunto que não tenha sido concluído, 

pois problemas todos os partidos têm, qualquer administração enfrenta em todos os hemisférios e que há 

àqueles que utilizam de seus cargos para tirarem vantagens pessoais. Acha correto que os fatos sejam 

investigados, apurados, julgados e condenados. Citou a crise do país e todas as informações que a mídia vem 

mostrando, assolando a moral e a ética da população. Sobre o Pronto Socorro este presta atendimento de 

urgência e emergência, então quem passar mal, precisa dirigir-se ao do Centro ou o da Vila Maria, onde há três 

Médicos Plantonistas atendendo dia e noite, sendo que em outros municípios são apenas dois, ou um. Quanto à 

questão de troca de medicamento tem que ser feito pelo médico que acompanha o tratamento do paciente. Sobre 

a dengue é difícil contentar a todos, pois se faz, por que fez se não, por que não fez. A SUCEN por falta do 

inseticida pelo Ministério da Saúde e da Agricultura não disponibilizou aos municípios o ano passado e este ano 

se repete, por isso entrou em contato com a Diretora da SUCEN e lhe foi informado que não tem o inseticida e 

o que vem sendo utilizado está de acordo com o Ministério da Saúde e da Agricultura na pulverização que é o 

Malathion,o qual foi utilizado no município, onde na reportagem a Prefeitura esclareceu essa situação. Sobre as 



respostas dos requerimentos de informação a responde depende da pergunta. Por final parabenizou o Moto 

Clube Libertos pelo evento e organização e se solidarizou com a Moção apresentada pelo Vereador Leopoldo. 

Terminada a Tribuna Livre, o Presidente anunciou 15 minutos de intervalo. O Vereador Leopoldo solicitou a 

dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Passou-se então para a ORDEM DO DIA, constando as 

seguintes matérias: REQUERIMENTO No. 33/2016, de Vereadores - REQUERENDO URGÊNCIA 

ESPECIAL AO PLC 9/2016 E INCLUSÃO DO REFERIDO NA ORDEM DO DIA DA SESSÃO DO DIA 

16/02/2016. O Requerimento foi aprovado pela maioria dos votos dos presentes, sendo contrários os 

Vereadores Osias e Valdecir. REQUERIMENTO No. 34/2016 - de Vereadores - REQUERENDO URGÊNCIA 

ESPECIAL AO PLC 10/2016 E INCLUSÃO DO REFERIDO NA ORDEM DO DIA DA SESSÃO DO DIA 

16/02/2016. O Requerimento foi aprovado pela maioria dos votos dos presentes, sendo contrários os 

Vereadores Osias e Valdecir. REQUERIMENTO No. 35/2016 - de Vereadores - REQUERENDO URGÊNCIA 

ESPECIAL AO PLC 11/2016 E INCLUSÃO DO REFERIDO NA ORDEM DO DIA DA SESSÃO DO DIA 

16/02/2016. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. REQUERIMENTO No. 

36/2016 - de Vereadores - REQUERENDO URGÊNCIA ESPECIAL AO PLO 3/2016 E INCLUSÃO DO 

REFERIDO NA ORDEM DO DIA DA SESSÃO DO DIA 16/02/2016. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. REQUERIMENTO No. 37/2016 - de Vereadores - REQUERENDO 

URGÊNCIA ESPECIAL AO PLO 4/2016 E INCLUSÃO DO REFERIDO NA ORDEM DO DIA DA 

SESSÃO DO DIA 16/02/2016. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Com 

os requerimentos aprovados os Projetos foram todos incluídos nesta Ordem do Dia. O Presidente nomeou como 

Relatores Especiais: o Vereador Igor ao PLC 9/2016, o Vereador Guilherme ao PLC 10/2016, O Vereador Mira 

ao PLC 11/2016, o Vereador Marcel ao PLO 3/2016 e o Vereador Jean ao PLO 4/2016, suspendendo a Sessão 

para a emissão dos Pareceres. Apresentados os Pareceres a Sessão foi reiniciada, como os Relatores declararam 

favoráveis ao trâmite dos Projetos, não constando nenhuma alteração, passou-se então para a discussão e 

votação dos projetos. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR No. 9/2016 - ESTABELECE AS 

ATRIBUIÇÕES DO CARGO DE CHEFE DE DEPARTAMENTO, CONSTANTE NO QUADRO DE 

EMPREGOS CRIADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 1673, DE 1 DE FEVEREIRO DE 1990, DO SERVIÇO 

AUTÔNOMO MUNICIPAL DE SAÚDE - SAMS. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR No. 10/2016 - ESTABELECE AS ATRIBUIÇÕES E 

CARGA HORÁRIA DO CARGO DE TÉCNICO DE RADIOLOGIA, CONSTANTE NO QUADRO DE 

EMPREGOS CRIADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 2.642, DE 24 DE JUNHO DE 2003, DO SERVIÇO 

AUTÔNOMO MUNICIPAL DE SAÚDE - SAMS. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR No. 11/2016 - DISPÕE SOBRE A PERMISSÃO DE 

INSTALAÇÃO E EMISSÃO DE ALVARÁ DE FUNCIONAMENTO DE EMPRESAS QUE ESPECIFICA E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O mesmo foi colocado em discussão e usou da palavra o vereador Mira que 

cumprimentou a todos e explicou que esta Lei será importante para beneficiar as pessoas que estão trabalhando 

de forma irregular em virtude da dificuldade encontrada em conseguir o alvará de funcionamento. O Projeto foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 3/2016 - 

AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE, 

APROVADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 4.208, DE 21 DE DEZEMBRO DE 2015, DESTINADO PARA 

COMPLEMENTAÇÃO DA CONSTRUÇÃO DO PRÉDIO DO TEATRO MUNICIPAL DARCY DE BIAZI. 

O Vereador Leopoldo questionou se o recurso em questão é realmente do DADE, obtendo resposta positiva. 

Em seguida, o vereador Valdecir usou da palavra e disse que espera que esse recurso sirva para dar uma boa 

arrancada no término desse Teatro, já que as vias públicas continuarão cheias de buraco e que não sirva apenas 

para maquear a finalização do mesmo em virtude de campanha política. O Vereador Dr. Marcel explicou que 

esse recurso é de 2015, foi usada a dotação do ano passado, sendo necessário que se fizesse a mudança da 

dotação orçamentária porque estava toda na dotação de construção e parte desse recurso será usado para a 

compra das poltronas, que seria materiais permanentes, e a dotação de 2016 será para o recapeamento da 

cidade, e não será deixado buraco para a cidade como foi dito aqui tentando confundir a cabeça das pessoas. O 

Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA No. 4/2016 - 

AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE, 

APROVADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 4.208, DE 21 DE DEZEMBRO DE 2015, DESTINADO PARA 

AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAL PERMANENTE PARA A SAÚDE PÚBLICA. O Projeto 

foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL. Usou da 

palavra o Vereador Valdecir, para falar sobre a fala do vereador Marcel a respeito do recurso do DADE que 

será utilizado para tapar buracos da cidade, ele disse que espera que o Senhor Prefeito consiga realmente 



terminar o Teatro Municipal de forma geral e não só mascarar e que em 2016 que o Senhor Prefeito dê um jeito 

de resolver o problema das vias públicas, seja com recurso do DADE ou outra forma, até porque não tem como 

transitar nem mesmo de bicicleta, pois se chama Ibitinga Capital Nacional do Bordado, mas pode-se chamar de 

Capital Nacional dos buracos. Usou da palavra o Vereador Osias, que justificou seu voto ter sido contra a 

urgência do Projeto e depois ter votado favorável ao Projeto. Disse que ele era contra o regime de urgência, mas 

não era contra o Projeto, então, tendo ele sido aprovado em regime de urgência, ele votou no Projeto favorável 

em relação ao seu mérito e quanto ao Projeto do Teatro por não ser com recursos próprios. Em seguida falou 

sobre um requerimento seu feito ao Senhor Prefeito em 09 de novembro de 2015, onde ele pediu uma cópia do 

Projeto Básico do Teatro Municipal, com memorial descritivo dos custos para a sua conclusão apresentado ao 

DADE, e a sua resposta ainda não veio, pois ele fez um questionamento sobre quais serão os custos para a 

conclusão do Teatro, sendo um questionamento importante que ainda não foi emitido resposta. Disse que é 

necessário sim terminar o Teatro que já começou, mas é necessário saber o valor que será gasto para tal 

finalidade. Usou da palavra o Vereador Marcel, Iniciou sua fala esclarecendo que o recurso do DADE de 2016 

não é para tapar buracos e sim para recapeamento, pois se fosse só para tapar buracos não usaria dois milhões e 

pouco. Quanto à questão citada anteriormente sobre mudar o nome da cidade, trata-se de pessoa que faz muito 

tempo que não sai de Ibitinga, que ele esteve em Araraquara e Bauru final de semana passado e que as vias 

públicas em diversos locais está crescendo moitas em meio às ruas, em virtude da situação dos municípios estar 

extremamente precária. Disse que tem que cobrar sim porque moramos em Ibitinga, mas temos que enxergar 

que a grande maioria dos municípios estão com problemas gravíssimos de recapeamento de asfalto, mas isso 

não se lembra aqui, só se lembra aquilo que interessa para o ano eleitoral. Outro assunto foi o Teatro Municipal, 

onde ele disse que gostou de um posicionamento do Vereador, pois em seu posicionamento ele disse que se o 

recurso é de convênio para terminar o Teatro tem que Terminar o Teatro, só que o mesmo ficou parado por 6 

anos estagnado e agora conseguiu-se este recurso destinado com projeto aprovado pelo COC – Órgão que 

referenda o Projeto que a Prefeitura fez para concluir o Teatro. Falou que em relação ao valor final serão etapas 

e sobre o questionamento que existiu a respeito do problema da falta de queda d’água, ficou esclarecido no 

laudo que isso não existe e por isso o Judiciário liberou a continuidade da obra, que segundo a empresa que 

ganhou a licitação, se trata de especulação política e, justificando a questão do regime de urgência, estamos 

vivendo em um momento de epidemia, o SAMS está soltando Edital de concurso está semana para fortalecer as 

fileiras, pois muitos funcionários saíram e foi apontado pelo Tribunal de contas que as atribuições deveriam 

estar em Leis além dos Editais de concurso público. Então, está sendo feito uma regularização o que se dá a 

questão da urgência. Pelo recurso e pelo percentual gasto com pessoal não seria o momento de se fazer um 

concurso, mas em virtude da Epidemia vivida pelo município há necessidade de se fazer o concurso. Para 

finalizar falou sobre uma publicação em uma rede social onde uma cidadã disse que se toda energia gasta entre 

os grupos políticos que tentam se atacar constantemente fosse utilizada de uma forma canalizada para o 

progresso de Ibitinga, com certeza Ibitinga estaria em uma situação bem melhor do que está. Finalizou sua fala 

comentando sobre o Papa Francisco e mencionando uma frase de sua autoria. Nada mais havendo a tratar, o 

Presidente transmitiu os seguintes convites recebidos nesta data: do CONSEG OFÍCIO Nº 001/2016 - convite 

para a reunião do CONSEG de Ibitinga, e DA IGREJA EVANGÉLICA ASSEMBLEIA DE DEUS - 

CONVITE para o Sétimo Encontro de Lideres das Assembleias de Deus e registrou os aniversariantes Gláucia e 

Júlio, funcionários do Poder Legislativo. Em seguida convocou os Edis para a próxima Sessão Legislativa 

Ordinária que acontecerá no dia 23 (vinte e três) de fevereiro de 2016 (dois mil e dezesseis), às 20h (vinte) 

horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com 

os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos 

regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 16 (dezesseis) de fevereiro de 2016 (dois mil e 

dezesseis).////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:_____________________________________1ºSecretário:_________________________________ 

Vice Presidente:_________________________________2ºSecretário:_________________________________ 
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